
 

 
東日本大震災での原発事故の後、東京電力の取材に通

い、今も取材を続けておられるお二人。芸人でもある

おしどり夫婦の軽快なトークを聴きながら原発につ

いて考えてみませんか？ 

詳細は案内チラシを確認してください。 
１０/４(日) 

10：00～12：30 

＠草津市立 

まちづくりセンター 

７月２７日(月)に役員向けの研修が行われ、生活協同組合の歴史を学びました。 

《参加新役員の感想》 

★協同組合は自発的な組織のため、「入ってください」と声をかけるのではなく、「一

緒にやりましょう」と声をかけていく。組合員一人ひとりが個々の力を集めて社会を

良くしていく道具である生活クラブ。この道具を皆さんと一緒に磨き続けていきたい

と思いました。(Ｓ) 

☆たくさんの方の思いが集まり滋賀に生活クラブが出来ました。一人の百歩より百人

の一歩。食のこと、環境のこと考える仲間の輪を広げていきたいと改めて考える機会

となりました。(Ｍ) 

★現在につながる生活クラブの活動の原点となった「牛乳の共同購入」のお話を聞き

ました。 

先代の熱い想いを受け継ぎ、これから組合員さん達と一緒に新しい歴史を作っていき

たいと思いました。(Ｎ) 

 

皆の“食べる力”

で未来変えよう！ 

講師は山下専務★ 

皆様におかれましてはいかがお過ごしでしょうか？ 

昨年の台風 19 号による当地での水害におきましては、心強いご支援、お心遣いを頂き、深く御礼申し

上げます。千曲川の堤防決壊により、会員 10 戸が床上浸水に見舞われ、ほぼ全てのりんご畑が被害を

受けました。何カ月もの避難所生活、仮住まいの間、物資による支援やボランティアの方々のお力添

えを頂いたこと、感謝の気持ちでいっぱいです。本当にありがとうございました。 

復旧作業も順調に進んでおりますが、地域にはまだ自宅に戻れない人もいたり、更地になった宅地や

畑も多く見られます。そんな中、被害を受けたりんごの木は、春には花が咲き、たくましい実をつけ

ています。まだ小さな青いりんごに勇気をもらいつつ、日々作業に追われています。 

どうかご安心くださいますようお願い申し上げます。 

たいへん遅くなり恐縮ですが、ご報告とお礼のご挨拶とさせていただきます。 

まだまだコロナ禍の中ではありますが、天候不順の折、皆様の一層のご健康を心よりお祈り申し上げ

ます。                             八ケタ会 会長 小林武 

＼★告知★おしどりマコ＆ケン原発トークライブ／ 

＼役員研修報告／ 

＼八ケタ会よりお礼が届きました／ 


